



Dr. Christos Pantazis, MdB

*Bundestagsabgeordneter für den Wahlkreis 50 | Braunschweig
Stellv. gesundheitspolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion*

Pressestatement

Dr. Christos Pantazis, Bundestagsabgeordneter für Braunschweig, zur Benennung von Dr. Matthias Miersch zum neuen SPD-Generalsekretär und zum Rücktritt von Kevin Kühnert:

Braunschweig, 08.10.2024

Dr. Christos Pantazis, MdB
*Abgeordneter für Braunschweig
Stv. gesundheitspolitischer Sprecher*

Berliner Büro:
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel.: +49 30 227 78040
Fax: +49 30 227 23 78040

Wahlkreisbüro:
Schloßstraße 8
38100 Braunschweig
Tel.: +49 531 4809 822
Fax: +49 531 4809 850

christos.pantazis@bundestag.de
www.christos-pantazis.de

„Ich begrüße ausdrücklich die Entscheidung, Dr. Matthias Miersch zum neuen Generalsekretär der SPD zu berufen. Matthias Miersch ist ein äußerst erfahrener und kompetenter Politiker aus Niedersachsen und verfügt über jahrzehntelange politische Erfahrung, die in den kommenden Jahren von zentraler Bedeutung sein wird. Seit dem Jahr 2005 und damit seit fast 20 Jahren vertritt er den Wahlkreis Hannover-Land II als direkt gewählter Bundestagsabgeordneter – eine beachtenswerte Leistung, die für seine sehr erfolgreiche politische Arbeit steht. Mit Blick auf den Bundestagswahlkampf 2025 ist Matthias Miersch die richtige Wahl, um die SPD stark aufzustellen und die großen Herausforderungen, vor denen wir stehen, zu meistern. Matthias Miersch wird als SPD-Generalsekretär eine starke und verlässliche Stimme sein, die unsere Partei geschlossen und entschlossen in den Bundestagswahlkampf im kommenden Jahr führen wird.“

Der Entscheidung von Kevin Kühnert, das Amt des SPD-Generalsekretärs aus gesundheitlichen Gründen niederzulegen, zolle ich tiefe Anerkennung und Respekt. Gesundheit hat immer oberste Priorität. Kevin Kühnert hat in den vergangenen Jahren Großartiges für die SPD geleistet. Sein Engagement, seine Energie und sein unermüdlicher Einsatz verdienen höchste Wertschätzung. Für seine herausragende Arbeit danke ich ihm sehr. Ich wünsche ihm von Herzen viel Kraft und gute Besserung!“